

## Vorlage

Vorlage Nr.: 60/037/2019

Federführung: Abt. 60 - Bauverwaltung	Datum: 29.10.2019
Verfasser: Bernd Kröger	AZ: 6/60 Kr/Has

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ausschuss für Schule, Kultur und Sport	12.11.2019	Vorberatung
Verwaltungsausschuss	03.12.2019	Entscheidung

### Gegenstand der Vorlage

#### **Anlegung von zusätzlichen Fußballplätzen für den Sportverein Blau-Weiß Lohne**

#### **Antrag der SPD-Fraktion vom 03.06.2019 zur Verbesserung der Trainingsmöglichkeiten für den Sportverein**

#### **Sachverhalt:**

In der Sitzung des Ausschuss für Schule, Kultur und Sport am 4. April 2019 wurde die Notwendigkeit der Anlegung von zwei zusätzlichen Fußballplätzen für den Sportverein südlich des Schützenplatzes anerkannt und die Verwaltung beauftragt zu prüfen, ob auch westlich der Steinfelder Straße diese Plätze angelegt werden können.

Der Prüfauftrag bezog sich auf das Parkplatzgrundstück. Auf diesem können die gewünschten Fußballplätze aufgrund der Größe des Grundstücks nicht angelegt werden.

Der Sportverein hat nach der Beratung im Ausschuss seinen Antrag auf Anlegung von zwei Fußballplätzen südlich des Schützenplatzes zurückgezogen.

Die SPD-Fraktion hat beantragt nach Alternativen zu suchen.

Verwaltungsseitig wurde mit dem Verein der Vorschlag der SPD-Fraktion, die Schulhöfe etc. entsprechend auszustatten, besprochen.

Der Verein hat in diesem Gespräch die Erfordernisse aufgezeigt, die ein Fußballplatz haben muss. Danach scheint es aus finanziellen und organisatorischen Gründen unzweckmäßig zu sein, diesen Vorschlag näher zu untersuchen  
Ein Vertreter des Vereins wird in der Sitzung hierzu vortragen.

In dem Gespräch mit dem Sportverein hat dieser seine Überlegungen für eine Alternative zum Standort „südlich des Schützenplatzes“ vorgestellt.

Der Eigentümer der Flächen westlich des Parkplatzes hat die grundsätzliche Bereitschaft signalisiert, Flächen entweder für die Anlegung von Fußballplätzen oder für die Verlagerung des Tennisvereins bereitzustellen.

Bei einer Verlagerung des Tennisvereins könnte der Fußballverein das jetzige Gelände des Tennisvereins zu Fußballplätzen umgestalten und die Tennishalle zu einer Indoor-Halle umnutzen.

Durch ein Planungsbüro werden die Möglichkeiten näher untersucht. Dabei werden auch die Kosten einer Sanierung der jetzigen Tennisanlage betrachtet.

Hierzu wird das Planungsbüro in der Sitzung vortragen.

Gerdsmeyer